

# REUNION AUDIO

Le vendredi 15 mai dernier, Christine MAROT, secrétaire générale, et Romuald DELIENCOURT, secrétaire national, ont obtenu une réunion en audio avec **M. Jacques SAVATIER, député de la Vienne en charge de la mission administration générale et territoriale de l'Etat.**

Lors de cette audience, notre syndicat a répondu aux questions de M. le député concernant les aspects budgétaires du ministère de l'Intérieur. Nous avons également évoqué la situation des préfectures, des sous-préfectures, des juridictions et des SGAMI pendant cette période de crise sanitaire.

Un point sur les missions ou sujets, « Etrangers, élections, CERT, SGC, les mobilités, les avancements », a été abordé pour sensibiliser notre interlocuteur à la réalité quotidienne de notre ministère.

De plus, FO a rappelé que les suppressions d'effectifs des dernières années se font ressentir en ces temps difficiles ainsi que le manque d'anticipation dans le cadre de la crise du COVID.

Même si l'assemblée nationale a eu une vision positive des services de préfecture pendant cette période de gestion de crise sanitaire et même si le ministre l'a reconnu en le disant dans ses propos préalables aux personnels lors du Comité Technique Ministériel, il n'en reste pas moins que le ministère de l'Intérieur aurait pu gagner en réactivité si la politique RH en faveur du télétravail avait été menée bien en amont.



Un sujet d'actualité qui bouscule toutes les idées préconçues de notre système de travail.

Le télétravail serait-il la solution pour réduire demain les dépenses publiques ??

Un fonctionnaire qui travaille à distance ne serait-il pas aussi performant que sur site ? Le télétravail ne permettrait-il pas de diminuer la fatigue causée par des déplacements de plus en plus importants entre le domicile et le travail ? D'améliorer le pouvoir d'achat des fonctionnaires en leur évitant d'utiliser leur véhicule ou de résider dans de grandes métropoles ? De développer le travail à distance pour reconquérir les départements ruraux ?

Voici plusieurs pistes de réflexion dont nous avons échangé avec M. le député et que nous souhaitons aborder lors de la mise en place du groupe de travail sur le « télétravail » au ministère de l'Intérieur.

**Afin d'améliorer vos conditions de travail, notre syndicat portera ses idées et ses réflexions sur le travail à distance auprès du ministère de l'Intérieur mais également auprès de l'Assemblée Nationale !!**



Nous restons joignables en cliquant sur : [fo-prefectures@interieur.gouv.fr](mailto:fo-prefectures@interieur.gouv.fr)

Retrouver toute notre actualité sur :

En cliquant sur : <http://www.fo-prefectures.com>

Facebook : FO Prefectures Twitter : @fopref